

Santa Cruz, 14 de julio 2017.- La festividad en honor a la Virgen de Urkupiña se celebrará en agosto en la localidad de Quillacollo, Cochabamba.

Como ocurre todos los años, se espera una fiesta llena de color, alegría y reflexión. El Alcalde de Quillacollo, Eduardo Mérida y la Directora de Turismo y Cultura de la Gobernación cruceña, Lorena Saavedra, convocaron a la población a participar en la festividad de la Virgen de Urkupiña, que se realizará el próximo 14, 15 y 16 de agosto en Cochabamba.

"Nosotros desde Cochabamba, desde el servicio al pueblo y el cuerpo diplomático, damos fe que esta fiesta se celebra en todo el mundo, en todas las misiones, en todo lugar que los bolivianos estamos presentes la Virgen de Urkupiña nos convoca a todos", manifestó Mérida, en la conferencia de lanzamiento de esa festividad que se realizó en la plaza principal 24 de Septiembre.

En esa dirección, extendió la invitación a los bolivianos y extranjeros a participar de la festividad que representa la "integración, unión, amor, paz y complementariedad" entre los bolivianos.

Por su parte, Lorena Saavedra, aseguró que la Virgen María de Urkupiña es el "patrimonio religioso turístico y cultural más importante que tiene Bolivia". El Alcalde de Quillacollo, invitó de manera oficial al Gobernador Rubén Costas a participar de la festividad de la Virgen de Urkupiña.